

## COMUNICADO

### DGDDH/077/2022

Ciudad de México, a 15 de marzo 2022.

#### CNDH atiende las quejas de las víctimas de violaciones a DDHH y apoya sus proyectos productivos

<< La presidenta de la CNDH, Rosario Piedra Ibarra, inauguró el Mercado de Expresiones Culturales Mexicanas en la explanada de la Cámara de Diputados



derechos humanos, la presidenta de la CNDH destacó que este tipo de iniciativas fomentan el emprendimiento y están relacionadas directamente con la inclusión social, generación de autoempleos dignos, estables y productivos.

Acompañada por la diputada del Partido de Regeneración Nacional (MORENA), Salma Luévano Luna, señaló que este espacio invita a la solidaridad, a la cooperación y, sobre todo, a difundir las nuevas alternativas de comercialización de productos gastronómicos, artesanales, textiles y de joyería, que ayudan a elevar su calidad de vida.

Además de atender las quejas de las víctimas, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) también las acompaña en la consolidación de proyectos productivos que tienen como finalidad mejorar su calidad de vida y la de sus familias, indicó la mañana de este martes 15 de marzo la presidenta de este Organismo Autónomo, María del Rosario Piedra Ibarra.



Al inaugurar en la explanada de la Cámara de Diputados el Mercado de Expresiones Culturales Mexicanas, que reúne trabajos artesanales de colectivas y colectivos de personas víctimas y defensoras de

Explicó que dicho Mercado constituye una primera etapa de emprendimiento social y económico, toda vez que ya se está trabajando en la elaboración de un catálogo virtual para captar nuevos

**Comisión Nacional de los Derechos Humanos**

mercados y clientes, el cual tendrá productos a la venta y referencias de la comunidad de donde provienen, con lo que se podrán vencer distancias geográficas y las diferencias culturales para llegar a más personas.



Finalmente, la maestra Piedra Ibarra deseó a las mujeres y hombres emprendedores éxito en esta actividad, al tiempo que reafirmó el compromiso y la solidaridad de la CNDH para acompañarlas en sus causas, continuar atendiéndolas y alcanzar los fines que se han propuesto.

En su oportunidad, la diputada Salma Luévano Luna agradeció el apoyo de la Comisión Nacional para la realización del Mercado e invitó a quienes laboran y visitan este recinto legislativo a contribuir al mejoramiento de la economía y el bienestar de las familias y las personas en situación de vulnerabilidad que participan en él.



Durante el acto de inauguración del Mercado de Expresiones Culturales Mexicanas, que podrá ser visitado en la explanada del Congreso de la Unión hasta el 18 de marzo, también se entregó un reconocimiento a las personas defensoras y defensores de derechos humanos por la labor que realizan.

¡Defendemos al pueblo!

\*\*\*